

P. /No. 0024 de 2024



Bogotá, D.C., 15 de febrero de 2024

Monseñor
Roberto Pío Alvarez
Obispo de Rawson
Argentina

Querido hermano:

Con motivo de iniciarse la diócesis de Rawson, este 17 de febrero, desde el Consejo Episcopal Latinoamericano queremos saludarte y por tu intermedio a todo el Pueblo de Dios de esa nueva Iglesia particular que el Santo Padre ha creado el pasado 19 de octubre.

Compartimos con ustedes la alegría y entusiasmo por esta historia que comienza, agradecidos por el legado apostólico de quienes entregaron sus vidas para que esta parte de la Patagonia argentina recibiera la luz de la fe esparciendo las semillas del Reino a lo largo de estos años.

Pedimos a Dios que les conceda la sabiduría para discernir su voluntad y así ser instrumento de su presencia en medio de quienes habitan este extenso territorio, unidos por lazos de fe en la diversidad de culturas y tradiciones.

Que la Virgen María los llene de su ternura como madre amorosa que cuida de cada uno de sus hijas e hijos. Los abrazamos junto al pueblo que peregrina en América Latina y el Caribe.

Fraternalmente,

Mons. Jaime Spengler, O.F.M.
Arzobispo de Porto Alegre, Brasil
Presidente

Mons. Lizardo Estrada Herrera, O.S.A.
Obispo Auxiliar de Cusco, Perú
Secretario General

PRESIDENCIA

Av. Boyacá # 169D-75
Barrio San José de Bavaria
Tel.: +57 601 484 5804
Bogotá. D.C., Colombia
www.celam.org